
Protokoll:

Ratsmitglied Bohn weist darauf hin, dass der geplante Stellplatz an seinem vorgesehenen Standort und

durch dessen Andienung im Kurvenbereich der Friedrich- Gerlach- Straße eine Gefahr für den Verkehr

darstelle.

Ratsmitglied Lipinski- Naumann verweist auf vergleichbare Vorhaben in der näheren baulichen

Umgebung. Ratsmitglied Bohn erklärt, dass im ausreichenden Maß öffentliche Flächen in

unmittelbarer Nähe vorhanden sei.

Ausschussmitglied Lütge- Thomas regt an, im fraglichen Bereich eine Tempo-30-Zone auszuweisen.

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass das Tiefbauamt im Vorfeld beteiligt worden sei. Das Tiefbauamt

habe gegen die vorgesehene Andienung des geplanten Stellplatzes keine Bedenken vorgebracht.

Ratsmitglied Bohn bittet den vorgesehenen Standort des Stellplatzes noch einmal zu überdenken, bzw.

falls möglich zu verschieben.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig mit

vier Stimmenthaltungen zu.


